

GARE ROUTIÈRE : J-P. SUEUR RÉCLAME DES MESURES

Après le dramatique accident qui a causé la mort d'un jeune homme de 20 ans à la sortie de la gare routière, le sénateur PS du Loiret Jean-Pierre Sueur tapé du poing sur la table. Face au silence du Conseil général et de la municipalité orléanaise, l'élu estime qu'il serait *«incompréhensible de ne pas prendre le plus rapidement possible les mesures indispensables pour éviter un nouveau drame !»*.

Dans un courrier au préfet, il lui a ainsi demandé à qu'une réunion soit rapidement organisée entre les parties concernées, pour *«étudier tous ensemble les mesures à prendre à court et à moyen terme»*.
